

## 平成 23 年度 訪問リハビリテーション研修会 報告

訪問リハビリテーション研修会へご理解をいただき、多数のご参加ありがとうございました。

今回は、ほっとリハビリシステムズ代表取締役 松井一人先生（理学療法士）をお招きし、「これからの訪問リハビリテーション」というテーマでご講演いただきました。松井一人先生は、日本理学療法士協会理事、全国訪問リハビリテーション振興会副会長など、訪問リハビリテーション分野の要職でご活躍されており、この時期のトピックスである 24 年度の制度の同時改定についても詳しくお話いただきました。また、「リハビリテーションマネジメント」をキーワードに、地域包括ケアに対応するリハビリテーション専門職のあり方についても、力強く、示唆のあるお言葉を多くいただきました。

研修会の最後では、数名の方にご質問いただき、また、終了後も松井先生の前には質問の列がみられ、参加された方の関心の高さをうかがうことができました。

昨年お招きした宮田昌司先生のお言葉にもありましたが、松井先生からも「鹿児島らしい訪問リハビリテーションの創造」に努めて欲しいとの励ましをいただきました。当研究会の研修も、鹿児島らしい訪問リハビリテーションを皆様と一緒に考える場となるよう、今後も活動したいと考えます。今後とも、当会の活動にご理解を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

